



Aníbal Silva fue arrastrado por la corriente mientras practicaba un deporte acuático

Encuentran cuerpo de joven desaparecido en playa del Biobío

IGNACIO MOLINA

Un cuerpo hallado en un roquerío de Caleta Chome, en la comuna de Hualpén, región del Biobío, correspondería a Aníbal Silva Candía, el veterinario de 30 años desaparecido hace doce días mientras practicaba stand-up paddle, un deporte acuático que consiste en mantenerse en pie sobre una tabla flotante mientras se rema con una pala. La Policía de Investigaciones (PDI) y la familia confirmaron que las características coinciden con las del joven, aunque la identidad deberá ser confirmada científicamente por el Servicio Médico Legal (SML).

Sin embargo, su hermano, Alejandro, confirmó que se trataba de su hermano en Instagram: "Estamos en Chome y nos dieron el aviso que encontraron unos restos, así que vinimos con la policía. Mi papá en primera pudo reconocer al Aníbal, después de eso le hicieron las pruebas correspondientes en el lugar y 100% confirmado que es mi hermano".

Luego confirmaría la noticia a canal 13: "Tuvimos varias alertas de unos posi-

Al estudiante de veterinaria se le perdió el rastro tras practicar stand-up paddle con tres amigos en Caleta Lengua.

bles avistamientos en la playa de Lengua, los cuales fueron negativos gracias a la rápida activación de capitanía de puerto y los caleteros de Lengua. Luego de eso, una tercera alerta que se dio alrededor de las 14 horas en Chome en la cual se descubrieron restos óseos".

Aníbal es veterinario y trabaja en Concepción. Según su hermano Alejandro Silva, tiene un carácter tranquilo y solidario, cualidades que lo llevaron a intentar ayudar a sus amigos el día de su desaparición. Era la primera vez que practicaba stand-up paddle, una actividad que, según



La última vez que se vio a Aníbal Silva fue el 13 de noviembre, cuando salió desde Caleta Lengua hacia Ramuntcho.

su hermano, le entusiasmaba.

La tragedia

El joven había salido el 13 de noviembre desde Caleta Lengua junto a tres amigos con destino a Ramuntcho. Compartían dos tablas de paddle, cada una con un remo, lo que complicó el manejo de las embarcaciones cuando el viento arreció al regreso. En un momento crítico, uno de los remos cayó al agua y Aníbal, intentando recuperarlo, fue arrastrado por la corriente. Mientras él desaparecía en dirección a la orilla, sus amigos quedaron atrapados en mar abierto hasta que pescadores locales los rescataron.

El hallazgo del cuerpo ocurrió este fin de semana, cuando pescadores artesanales lo avistaron en un roquerío de Caleta Chome. Personal de la Armada rescató el cadáver y lo trasladó al sector para el inicio de las diligencias.

"Detectives de esta brigada especializada, junto a peritos del laboratorio de criminalística, realizaron diversas pericias en el lugar", afirmó el subcomisario Rodolfo Altancur, de la Brigada de Homicidios de Concepción. "En el examen médico criminalista no se observaron lesiones atribuibles a terceras personas".

La familia, que ha liderado las labores de búsqueda desde el primer día, reconoció que las características del cuerpo coinciden con las de Aníbal, pero se mantienen a la espera de la confirmación oficial.

El caso ha puesto en el foco las precauciones necesarias al practicar deportes acuáticos. Instructores y expertos recomiendan revisar el equipo, consultar las condiciones del clima y evitar salir al mar sin experiencia o sin la supervisión adecuada.

Por ahora, la investigación se centra en confirmar científicamente la identidad del cuerpo y esclarecer la causa exacta de muerte.

CEBIDA